Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

am 28. April 2022 findet wieder der Girls' und Boys' Day statt.

An Digitalisierung und Nachhaltigkeit kommt niemand mehr vorbei – weder im Privatleben noch in der Arbeitswelt, den Medien oder der Politik. Besonders jüngere Generationen sind von diesem gesellschaftlichen Wandel betroffen, auch wenn es um ihre Berufs- und Lebensplanung geht. Dies ist der Grund warum die Digitalisierung und Nachhaltigkeit dieses Jahr im Fokus steht, so dass die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Möglichkeit erhalten diese beiden Themengebiete im beruflichen Kontext kennenzulernen.

Unter Einhaltung bestehender Corona-Regeln sind Girls' und Boys' Day-Angebote vielerorts wieder in Präsenz möglich. Die Schülerinnen und Schüler unterliegen – analog zu den anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern – auch den sonstigen betrieblichen Hygienevorschriften im Rahmen des jeweiligen Betriebs. Sollte kein Vor-Ort-Angebot möglich sein, können Sie auch ein digitales Angebot durchführen.

Weitere Informationen sowie den Angebot-Radar findet ihr und Sie unter folgenden Links:

https://www.girls-day.de/

https://www.boys-day.de

Mit freundlichen Grüßen

Carina Rattay Verantwortliche für den Girls' & Boys' Day am FAG

PS: Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden für diesen Tag vom Unterricht freigestellt und erhalten eine Teilnahmebescheinigung, die in der Schule abgegeben werden kann.

